

Medienmitteilung Nr. 19 / 2025

Jugendrat Geretsried: Verabschiedung ausscheidende Räte, Begrüßung neue Räte

- **Zehn engagierte Jugendliche treten Amt an, Dank und Anerkennung für ausscheidende Jugendrats-Mitglieder**
- **Amtszeit für den 5. Geretsrieder Jugendrat von 2025-2027; konstituierende Sitzung am 11. Dezember 2025 um 18:00 Uhr im Großen Sitzungssaal des Geretsrieder Rathauses**
- **Erster Bürgermeister Michael Müller: „Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit unserem neuen Jugendrat: ihr Engagement zeigt, dass junge Menschen in Geretsried Verantwortung übernehmen und ihre Stadt aktiv mitgestalten wollen. Dafür verdienen sie unseren größten Respekt und unsere Unterstützung.“**

Geretsried, 9. Dezember 2025 – Am Montagabend hat die Stadt Geretsried offiziell die ausscheidenden Mitglieder des 4. Geretsrieder Jugendrats verabschiedet und zugleich die zehn neu benannten Jugendratsmitglieder begrüßt. Erster Bürgermeister Michael Müller führte durch den feierlichen Termin im Großen Sitzungssaal des Rathauses; neben Vertretern der Presse waren auch Mitglieder des Stadtrates sowie Angehörige der neu benannten Jugendräte anwesend.

„Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit unserem neuen Jugendrat“, so Bürgermeister Müller bei der Begrüßung, „Ihr Engagement zeigt, dass junge Menschen in Geretsried Verantwortung übernehmen und ihre Stadt aktiv mitgestalten wollen. Dafür verdienen sie unseren größten Respekt und unsere Unterstützung.“

Nach Ende der Bewerbungsfrist am 14. Oktober 2025 hatten sich zehn Jugendliche – vier Mädchen und sechs Jungen im Alter von 14 bis 20 Jahren – für ein Mandat im Jugendrat zur Verfügung gestellt. Da laut Satzung eine Wahl erst ab mindestens 13 Kandidierenden vorgesehen ist, erfolgte die Benennung der neuen Mitglieder durch den Bürgermeister.

Der neue Jugendrat wird seine Arbeit von Dezember 2025 bis Herbst 2027 verrichten. Gemäß der jeweiligen Wahl-Programme möchten die Jugendlichen in ihrer Amtszeit insbesondere:

- neue Treffpunkte für junge Menschen schaffen,
- den Bau des Geretsrieder Pumptracks weiter vorantreiben,
- kreative Angebote und Projekte anstoßen,
- und als starkes Sprachrohr der Geretsrieder Jugend auftreten.

Zu Beginn gab Bürgermeister Müller einen Einblick in die Arbeit des Jugendrats, eine begleitende Präsentation zeigte eindrucksvoll die Aktionen und Projekte der vergangenen Jahre. Der Bürgermeister erinnerte daran, dass der heutige Jugendrat aus dem früheren Jugendbeirat hervorging, der von 2004 bis 2014 bestand. Seitdem arbeitet das Gremium auf Basis einer eigenen Satzung – zuletzt im Jahr 2021 vom Jugendrat selbst überarbeitet – eng mit dem Stadtrat zusammen. „*Unser Jugendrat ist ein unverzichtbarer Teil der kommunalen Beteiligungskultur. Er bringt wichtige Impulse ein, stärkt die Stimme junger Menschen und trägt maßgeblich dazu bei, Geretsried jugendfreundlich weiterzuentwickeln*“, so Bürgermeister Müller in seiner Rede.

Kontakt für Medien:

Presse- & Öffentlichkeitsarbeit
Stadtverwaltung Geretsried
Karl-Lederer-Platz 1
82538 Geretsried

Telefon: 08171 / 62 98 - 420
Telefax: 08171 / 62 98 - 508
E-Mail: pressestelle@geretsried.de
Internet: <http://www.geretsried.de>

Verabschiedung ausscheidende Jugendräte des 4. Geretsrieder Jugendrats

Der vierte Jugendrat war von 2023 bis 2025 aktiv und setzte mehrere Projekte erfolgreich um, darunter:

- das Aufstellen eines zweiten *Jugendbankerls*,
- die Weiterverfolgung des *Pumptrackbaus*,
- die Mitwirkung beim *Geretsrieder Kinder- und Jugendtag*,
- einen Besuch im Bayerischen Landtag,
- sowie die Initierung der *Geretsrieder Jugendkunstausstellung*.

Als Zeichen der Anerkennung erhielten alle ausscheidenden Mitglieder ein Abschiedspräsent, Bürgermeister Müller verabschiedete jeden einzeln.

Verabschiedet wurden: *Nico Alischer, Yasar Gencer, Luciana Gomez, Victor Jaunich, Paul Kruse, Jasper & Jonathan Kübler, Rares Nistora, Raphael Pätsch, Adelina Porsche, Leonie Schemmel & Laura Wimmer*

Vorstellung und Benennung des 5. Geretsrieder Jugendrats

Im Anschluss stellten sich die zehn neu benannten Jugendräte persönlich vor und präsentierte ihre Ziele und Motivation für das kommende Engagement – begleitet von einer bebilderten Präsentation. Danach erfolgte die offizielle Benennung durch den Bürgermeister, der sich ausdrücklich bei allen Jugendlichen für ihre Bereitschaft bedankte.

Benannt wurden: *Linda Graf, Sebastian Heckel, Sara Horozovic, Melanie Khawaja, Jonathan und Moritz Kübler, Nikolaos Nikolopoulos, Rares Nistora, Fatima Seidou & Julian Sidarous*

Alle Jugendlichen nahmen ihr Amt an und erhielten eine Präsenttasche. Nach dem offiziellen Teil bat Bürgermeister Müller alle anwesenden Jugendratsmitglieder, Jugendreferent Felix Leipold und Stadtjugendpflegerin Julia Brandner zum gemeinsamen Fototermin.

Die im Rahmen der Veranstaltung gezeigten Präsentationen werden der Presse zusammen mit dieser Mitteilung zur Verfügung gestellt.

Kontakt für Medien:

Presse- & Öffentlichkeitsarbeit
Stadtverwaltung Geretsried
Karl-Lederer-Platz 1
82538 Geretsried

Telefon: 08171 / 62 98 - 420
Telefax: 08171 / 62 98 - 508
E-Mail: pressestelle@geretsried.de
Internet: <http://www.geretsried.de>